

Función Pública contratará perito para concretar investigación en Banco Accendo

El Ciudadano · 26 de enero de 2024

Juan Carlos Moreno aseguró que con esto se busca disipar dudas responsabilidades atribuidas a funcionarios y exfuncionarios



La **Secretaría de la Función Pública** planea contratar a un **perito externo** certificado para determinar si la administración de **Miguel Barbosa** podría haber prevenido la inversión perdida de más de 600 millones de pesos destinados a **Banco Accendo** en 2021.

También puedes leer: Puebla en litigio con Banco Accendo para recuperar 600 mdp

Así lo dio a conocer en entrevista el titular de dicha dependencia, **Juan Carlos Moreno Valle Abdala**, quien aseguró la importancia de determinar si antes de realizar la inversión existían riesgos que debieron observarse para evitar financiar a Banco Accendo **que terminó en quiebra**.

Juan Carlos Moreno Valle aseguró que con esto se busca **disipar dudas en la investigación** y que las responsabilidades atribuidas a funcionarios y exfuncionarios sean verídicas respecto a la mala inversión realizada durante la gestión del extinto exmandatario.

«Queremos asegurarnos de que un especialista en la materia, un perito certificado específicamente en ese ámbito, determine si efectivamente había o no focos rojos o riesgos en esa inversión que debieron observarse y retirarse».

*Juan Carlos Moreno Valle Abdala
Titular de la Secretaría de la Función Pública*

De igual forma, el funcionario estatal precisó que la dependencia que encabeza se encargará de contratar a un perito privado mediante una **convocatoria interna** para revisar propuestas, un proceso que, asegura, ya ha iniciado la Secretaría de la Función Pública.

Reconoció que el compromiso inicial era concluir la investigación para diciembre del año pasado, pero afirmó que aún no ha finalizado debido a su **complejidad** y al deseo de evitar dudas, por lo que tomará más tiempo.

Moreno Valle detalló que hasta el momento han sido llamados a comparecer algunos funcionarios y exfuncionarios de la **Secretaría de Planeación y Finanzas**, a excepción de su extitular, **María Teresa Castro Corro**, a quien hasta ahora solo se le ha solicitado información, la cual **ha entregado a través de documentos**.

Presentan nueva Ley de Entrega-Recepción

En otro tema, el secretario de Función Pública reveló que ya se presentó ante el **Congreso del Estado** una iniciativa para reformar la **Ley de Entrega-Recepción de Puebla**, ya que considera que la ley vigente presenta varios vacíos.

Juan Carlos Moreno mencionó que desde el año pasado se venía trabajando en esta iniciativa, que busca **fortalecer la etapa de entrega-recepción** entre dependencias a nivel estatal.

«Hay una ley vigente con la que nos estamos normando, pero le encontramos áreas de oportunidad, y con esta propuesta se va a fortalecer esta etapa»

Juan Carlos Moreno Valle Abdala

Titular de la Secretaría de la Función Pública

También puedes leer: Exfuncionarios y parientes de políticos van por curules federales priistas

Foto: *Archivo El Ciudadano*

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

 <https://bit.ly/3tgVlSo>

 <https://t.me/ciudadanomx>

 elciudadano.com

Fuente: [El Ciudadano](#)